



Mit grosser Bestürzung und tief erschüttert nehmen wir Abschied von unserem Arbeitskollegen

Roland Eicher

geboren am 9. 7. 1987

der am 29. 1. 2015 bei einem tragischen Arbeitsunfall verstorben ist.

Roland Eicher lebte seinen Traum und besuchte eine Weiterbildung zum Landwirt. Er hatte seine Stelle als Landwirt auf unserem Erlebnishof erst kürzlich angetreten und war voller Ideen, die er auf dem Hof umsetzen wollte.

Wir sind tief betroffen und sehr traurig über seinen plötzlichen Tod. Seinen Angehörigen sprechen wir zu diesem schmerzlichen Verlust unser tiefstes Beileid aus. Unsere Gedanken begleiten sie in diesen schweren Stunden.

Swiss Holiday Park AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter